



Transfercoup für Liesberg

Nach einer intensiven Suche auf einem ausgetrockneten Dirigentenmarkt konnte der Musikverein Brass Band Liesberg MVBBL einen veritablen Transfercoup landen. Jérémie Favre heisst das 25-jährige Musikgenie aus dem Wallis, welches den MVBBL seit Mitte April leitet. Trotz seines zarten Alters kann Jérémie bereits eine eindrückliche Karriere vorweisen: Er spielte zum Beispiel mehrere Jahre als Solo-Posaune bei der momentan besten Schweizer Brass Band, der Brass Band 13 Étoiles, und während seines Studiums an der Salford University in Manchester, England hatte er einen Platz in der

Brighthouse and Rastrick Band und in der Leyland Band inne. Doch nicht nur auf dem Instrument sondern auch am Taktstock beweist er seine ausserordentlichen Qualitäten. Sein Studium der Posaune und Blasmusikdirektion schloss er letztes Jahr mit Auszeichnung ab und er erhielt einen Preis für den besten Dirigentenstudenten.

Der Musikverein Brass Band Liesberg freut sich sehr auf die gemeinsame Arbeit mit Jérémie, welcher den Verein zu musikalischen Höchstleistungen anspornen wird. Die ersten gemeinsamen öffentlichen Auftritte finden an den Muttertagskonzerten am 14. Mai und am Banntag in Liesberg statt. Kommen Sie vorbei! Falls Sie nicht nur Zuhören sondern aktiv mitmachen wollen, melden Sie sich über unsere Homepage www.mvbbl.ch bei uns. Jérémie Favre wird nach den Sommerferien Instrumentalunterricht in Liesberg anbieten. Lernen Sie ein Blechblasinstrument beim Star-Posaunisten spielen und geniessen Sie die Kameradschaft im Musikverein Brass Band Liesberg!